



LAME DE SCIE DECOUVERTE AU PETIT QUARTIER

UR UFAP de St Etienne

Le 18 Octobre 2024

Ce jeudi 17 octobre 2024, dans la coursive du Petit Quartier , une lame de scie de 30 centimètres a été découverte, grâce aux collègues présents ce jour-là. Les démarches d'investigation ont été effectuées et on a pu appréhender 2 détenus. Cette découverte n'est pas la première, il est même courant à la Talau de faire ce genre de trouvaille, on pourrait ouvrir une quincaillerie, depuis justement la suppression systématique des fouilles.

Toutes les semaines, des découvertes comme celle-ci sont faites dans les établissements pénitentiaires . Tous les jours, les agents subissent des projections et autres, sans parler de la gestion de plus en plus difficile des personnes détenues.

Que devons nous attendre ?

Une prise d'otage ? Une tentative de meurtre ? Une évasion ?

Dans un souci de sécurité pour tous les personnels, L' **UFAP UNSa Justice de St Etienne** demande une fouille sectorielle du Petit quartier en urgence.

L' **UFAP UNSa Justice de St Etienne** , demande le transfert rapide des détenus concernés par cette découverte.

L' **UFAP UNSa Justice de St Etienne**, salue le professionnalisme des agents de l'établissement.

Pour l'**UR UFAP UNSa Justice de St Etienne**

Le Bureau Local

S.PERROT/E.ADRIEN